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帮办记者

发：吴海良令

何时通

遇到难办事
您就说句话
晚报派记者
帮办就是啦

睢阳区的李先生：
我家住睢阳区田园小
区，取暖费已经交过一
个多月了，但至今还未
通上暖气。

睢阳区的付先生：
中州路与工贸路交叉口
西侧的下水道堵塞一个
来月了，道路上冒出很
多污水，影响环境卫生
和通行。

发：鲁超令

盼疏通

噪声扰民

手机尾号为 3206的
市民：南京路与归德路
交叉口一手机卖场，喇
叭声音太大，希望有关
部门能出面管管。

鲁超
15503709668

吴海良
13569399701

宋亚威
15090636636

帮办令

家住华夏公馆的多位业
主因为暖气问题，向 《晚报
帮办》求助时称，入住该小
区 已 经 快 两 年 了 ， 但 是 购
房 时 承 诺 的 暖 气 一 直 没 有
开 通 。 今 年 ， 在 众 多 业 主
的 争 取 下 ， 小 区 的 主 管 道
开 始 施 工 了 ， 但 是 施 工 人

员 很 少 ， 而 且 进 展 缓 慢 ，
“我们问现场的施工人员，
施 工 人 员 还 说 不 知 道 何 时
才能通暖”。

此 后 ， 多 位 业 主 告 诉
记 者 ， 小 区 内 的 主 阀 门 已
经 安 装 好 半 个 月 了 ， 试 压
也 进 行 了 ， 但 还 是 不 知 道
何时能送上暖气，“我们听
说 是 小 区 内 的 供 暖 管 道 需
要 整 改 ， 但 是 热 力 公 司 的

人 并 没 有 下 达 整 改 通 知
书”。

12月 14日上午，记者就
此采访了华夏公馆小区开发
部经理刘冰，他说该小区的
暖气管道早已办好了入网手
续，也进行了整改，“大前
天就进行了复验，现在正通
过小区物业统计准备开通暖
气的业主，只要愿意申请开
通暖气的业主符合开通暖气

的 条 件 ， 很 快 就 能 用 上 暖
气”。

随后，记者采访了河南
省 恒 源 热 力 股 份 有 限 公 司
开发部部长李帅，“华夏公
馆 小 区 复 验 的 报 告 还 没 有
出 来 ， 如 果 整 改 后 符 合 供
暖 要 求 的 话 ， 在 交 上 配 套
设 备 费 用 后 就 能 进 行 供 暖
了”。

晚报首席记者 鲁超

刘先生家住梁园区凯旋商
城，看到家门口的道路上安
装上了 87 路公交车站牌后，
他期待着公交车早日从家门
口通过。但此后，却又听说
87 路公交车不准备从该路线
走了。

“凯旋路立交桥完工了，
而 87 路公交车也准备从桥下

自凯旋商城向西通行。但是
现在站牌都安装好了，却又
听说不准备走这条线了……”
刘先生说，新安装的公交车
站牌显示，87 路公交车将从
凯旋路立交桥下进入凯旋商
城，然后一直向西行驶，“这
样的话，我们凯旋商城内的
许多居民和商户乘坐公交车
就方便了！”

刘先生说，虽然公交车
站牌已经安装好了，但并未

看到 87 路公交车从该路线经
过，并且还听说 87 路公交车
不 准 备 从 凯 旋 商 城 内 通 行
了。

接到刘先生的求助后，
记者采访了商丘市公交有限
公 司 常 务 副 总 经 理 张 维
峰。“凯旋路立交桥下的道
路 施 工 还 未 完 全 结 束 ， 而
且 凯 旋 商 城 经 常 停 放 很 多
车辆，所以 87 路公交车还
暂 时 无 法 从 该 路 线 通 行 ，

只 能 先 从 凯 旋 路 与 民 主 路
交 叉 口 处 向 西 走 ……” 张
维 峰 说 ， 87 路 公 交 车 的 路
线 确 实 已 经 规 划 好 了 ， 但
因 为 现 在 凯 旋 路 立 交 桥 下
面 和 凯 旋 商 城 内 的 道 路 无
法 满 足 公 交 车 通 行 的 条
件 ， 所 以 只 能 暂 时 从 民 主
路绕行，“等到这段道路清
理 好 ， 87 路 公 交 车 就 会 按
照该路线通行了！”

晚报首席记者 鲁超

通车条件尚不具备

87路公交车暂时还是从民主路绕行
本报讯 梁园区的刘先生 12月 8日求助称，“凯旋路立交桥完工了，而 87路公交车也准备从桥下自凯旋商城向西通行。但是现在

站牌都安装好了，却又听说不准备走这条线了”。

记者报告

整改若过关 暖气很快就能用上

本报讯 华夏公馆的多位业主 12月 1日求助称，“我们入住已经快两年了，但是暖气还没开通。今年在业主的争取下，已经开
始主管道施工了，但现场施工人员很少，而且进展缓慢，施工人员还说不知道何时才能通暖”。

记者报告

南京路与星林路交叉口新红绿灯已“上岗”

本报讯 9 月 29 日，家住睢阳
区的李女士求助说，南京路与星林
路交叉口的红绿灯坏几个月了。

10 月 17 日，记者采访了商丘
市交警支队设施大队大队长徐立
新。他说南京路与星林路交叉口
的红绿灯之前是因为修路，造成地
下电缆被挖断而无法使用的。当
时南京路已经基本处于半封闭大
修状态，如果在道路大修期间对红
绿灯的地下线缆进行维修，可能在
修路的时候再次遭到损坏。

10 月 24 日，李女士告诉记者
说，南京路的道路修好已经有一个
多月了，还是没有见到红绿灯恢复
正常。希望能尽快修好出故障的
红绿灯，让经过该路口的车辆按照
红绿灯的指示通行。当日中午，记
者来到南京路与星林路交叉口处
看到，4 个方向的红绿灯都没有
亮。各个方向过往的车辆，都争相
通过该路口。因南京路车流量大，
车速较快，不时可以看到险象环生
的情况出现。

10 月 24 日下午，记者采访了
市交警支队设施大队民警孔令
振。他说南京路东段的道路施工
确实已经完成了，但南京路与星林
路交叉口处需要更换新的信号灯。

11 月 19 日，孔令振就此事告
诉记者，南京路与星林路交叉口处
的红绿灯已经设计好了，灯具、灯
杆等也已经到位。但是在安装新
红绿灯的时候，需要拆除旧红绿
灯，并且电缆的铺设也需要一些时
间。

12 月 12 日，记者看到
南京路与星林路交叉口处
已 经 安 装 上 了 新 的 红 绿
灯，并且已经投入使用。
南京路与星林路过往的车
辆 ， 均 在 信 号 灯 的 指 示
下，有序通行 （如图）。有
了红绿灯后，该路口的交
通秩序与之前相比有了很
大的转变。

随后，记者再次联系到
市交警支队设施大队民警
孔令振。

“以前铺设红绿灯电缆
比较简单，但是现在根据
大气污染防治的精神，对
红绿灯的施工要求也更高
了……”孔令振说，根据现
在的施工要求，在铺设红
绿灯地下电缆的时候，不
能开挖路面，只能采取顶
管作业，“对施工的要求更
加严格后，也导致红绿灯

地下电缆铺设的施工难度
增加，施工时间也比以前
延长了！”

孔令振说，在新的红绿
灯到位后，就拆除了旧的
红绿灯，随后进行了新红
绿灯的安装及地下电缆的
顶管作业。目前，南京路
与星林路交叉口处的红绿
灯已经恢复了正常使用，
给交通秩序的安全有序提
供了保障。
文/图 晚报首席记者 鲁超

再报告


